

Schulen vereinbaren Leitfaden für Krankheitsfälle unter Schülern



Auch für Lehrer und Eltern von Grundschulkindern gibt es jetzt einen Handlungsleitfaden für Krankheitsfälle in der Schülerschaft. Vertreter der Grundschulen und Offenen Ganztagschulen unterzeichneten gestern in der Hauptschule eine „Vereinbarung zur Wiederzulassung nach Krankheiten“. Darin ist zum Beispiel geregelt, dass Kinder erst 24 Stunden nach Fieberfreiheit wieder in die Betreuung gehen dürfen. Eine vergleichbare Vereinbarung für Kindergärten ist bereits voriges Jahr unterzeichnet worden (wir berichteten). Eltern können den Handlungsleitfaden in den Einrichtungen erfragen.

FOTO: MILK